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体育市民連帯 ニュースレター 2022 年 第 48 号   2022.12.6 

 

01 ハンギョンスポーツ 2022.12.06 

ベントゥ、韓国代表チームを去る「一緒に働いた選手の中で最高」 

 

 サッカー韓国代表チームを率いたパウロ·ベントゥ監督は「韓国代表チー

ムの監督職を再契約しないことにした」と話した。 

ベントゥ監督は 6日（韓国時間）、ブラジルとの 2022カタール W杯 16強戦

で 1-4で敗れた後の記者会見でこのように述べた。 

ブラジルに勝利を祝うと伝えたベントゥ監督は「試合をもう少し支配しようとしたが、準備する時間が多

くなかった」として「もちろん今日ゴールをもっと入れたなら良かったが、私は私たちのチームが依然と

して誇らしく、選手たちがよくやったと思う」と強調した。 

続いて「韓国監督職の再契約をしないことにした。 これから休みながらリフレッシュし、その後、今後の

去就について選択する予定だ」とし、「選手たちと大韓サッカー協会会長に私の決定を話した。 決定はす

でに今年 9月に行われた」と伝えた。 

ベントゥ監督は「この 4年 4ヵ月間、選手たちと苦楽を共にしながら練習した」とし「満足して誇らし

い」と選手たちを褒め称えた。 それと共に「私が一緒に働いた選手の中で最高」と付け加えた。 

出典：https://www.hankyung.com/sports/article/2022120665717 

 

 

02 ソウル新聞 2022.12.01 

W 杯初の「女性審判トリオ」「性差別的スポーツの進展」 

 

 W杯史上初めて女性だけで構成された審判陣が出撃する。 主審は 23日、待機

審として W杯初舞台を踏み、国際サッカー連盟（FIFA）W杯 1号女性審判になっ

たステファニー·フラファール（39）だ。 

今月 2日（韓国時間）、カタール·アルコルのアルバート·スタジアムで開かれる

コスタリカとドイツの 2022カタール W杯グループ E組第 3戦では、サッカー界の新しい歴史が生まれる。 

この日の試合にはフラファルが主審を務めるのはもちろん、女性審判のネウザバック（38、ブラジル）と

カレン·ディアス（38、メキシコ）審判が副審となる。 1930年 W杯が始まって以来 92年間、完全に女性

審判だけで競技審判陣が任命されたのは初めてだ。 

●監督·選手たちも歓迎 

今回のコスタリカ対ドイツ戦は「死の組」に所属する両チームの決勝トーナメント進出の運命がかかって

いる。 双方の監督と選手たちは女性審判陣が任命されたことを歓迎する雰囲気だ。 

コスタリカ代表のルイス·フェルナンド·スアレス監督は「前向きな一歩」と話した。 

スアレス監督は「ステファニー·フラファルが W杯本大会初の女性審判に任命されたのは『性差別的スポー

ツ』をする女性たちに一歩進んだ行為」と伝えた。 

https://www.hankyung.com/sports/article/2022120665717
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続いて、男性が支配する職業世界で最高水準に到達しようとするフラファルの努力を褒め称えた。 スアレ

ス監督は「これはまた別の進展だ。 特に非常に性差別的なこのスポーツでフラファルの献身は多くのこと

を物語っている」とし「フラファルが到達した地点まで行くのは非常に難しい。 フラファルの成就がすべ

ての人にも開かれていることを示すのがサッカーにも良いと思う」と話した。 

ドイツのハンジ·フリック監督もやはり「フラファールを 100%信頼する」とし「彼女の成果と業績から見

るとフラファールはここに来る資格がある。 私は彼女がとてもうまくやり遂げると思う」と話した。 

ドイツのハンジ·フリック監督が 27日、カタール·アルコルのアルベイト·スタジアムで行われた W杯 E組

ドイツサッカー試合の開始を待っている。  

選手たちも心を一つにして歓迎した。 コスタリカの MFセルソ·ボルヘスは「全世界の女性にとって素晴ら

しい成果」とし「彼女がグラウンドにいるなら、それは彼女がこの舞台に立つことができるすべての能力

を持っているため」と話した。 

ドイツの DFルーカス·クロスターマンもやはり「ゲームをする前にホイッスルを持った人が男なのか女な

のか確認したことがない」とし「今回の試合が平凡なものとして残ることを願う」と伝えた。 

●「禁女の壁」を破ったカタール W杯 

2022年カタール W杯では男子 W杯 92年、史上初めて女性審判 6人が起用された。 中東は女性の人権水準

が相対的に低いと知られている。 中東で初めて開かれる W杯で史上初めて女性審判が起用されるというニ

ュースは多くの話題を集めた。 

FIFAによると、今回のワールドカップでは主審 36人、副審 69人、ビデオ判読審判 24人が 1次リーグか

ら決勝戦と 3位戦まで計 64試合で浦清川（訳注：KBSで放送された人気中国ドラマ判官浦清川）となる。 

このうち女性主審が 3人、女性副審が 3人だ。 フランス出身のステファニー·フラファルをはじめ、サリ

マ·ムカンサンガ（ルワンダ）、山下良美（日本）が女性主審としてホイッスルを吹く。 ネウサ伯（ブラジ

ル）、カレン·ディアス（メキシコ）、キャサリン·ネスビット（米国）の 3人は副審で臨む。 

FIFAのピエールイジ·コリナ審判委員長は「FIFAは数年前から男子ジュニアおよびシニア大会に女性審判

を割り当てたのを皮切りに、ワールドカップ史上初めて女性審判を選抜することで男女平等の長い過程を

終えた」と明らかにした。 

それと共に「男子大会で女性審判を選抜することがこれ以上驚くべきことではなく、一般的なことと認識

されることを願う」として「FIFAは性別ではなく能力を重要視するということを強調したい」と付け加え

た。 

出典：https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20221201500067&wlog_tag3=naver 

 

 

03 SBS 2022.12.04 

韓国でヒジャブを使わずに試合をしたら選手の家を廃墟に 

 

 韓国で開かれた国際スポーツクライミング大会でヒジャブを使わずに参加し

ていたイラン人女性選手がいました。 ところがその後、この選手の家は廃墟と

化してしまいました。 また、ワールドカップイラン代表チームが決勝トーナメ

ントに進めなかったため、歓呼していたイラン人男性は軍警の銃撃で死亡しました。 

https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20221201500067&wlog_tag3=naver
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キム·スヒョン記者が報道します。 

建物の外壁や屋根が完全に崩れてしまった家の前に、家財道具が散乱しています。 

スポーツ大会でもらったメダルも床に投げ出されています。 

今年 10月、韓国で開かれた国際スポーツクライミング大会でヒジャブを使わずに出場し、イラン反政府デ

モ隊の英雄に浮上したエルナズ·レカービ選手の家族の家です。 

現地メディアのイランワイヤーは、イラン警察が住宅を撤去し、レカービ選手の兄に法違反で 5千ドルの

罰金を科したと報じました。 

レカービ選手は帰国後、父親の家に軟禁され、海外に出掛けたりメディアのインタビューに応じたりする

と、家族の財産を没収すると脅されてきたと伝えました。 

今年 9月、ヒジャブを使わなかったという理由で警察に連行されたマフサ·アミニ氏が疑問死した後、反政

府デモが手の施しようもなく広がると、イラン政府は強硬な鎮圧を続けています。 

政府に対する反感が高まり、一部の地域ではイラン代表チームがワールドカップでアメリカに敗北すると

祝砲を放ち、クラクションを鳴らしながら歓呼する事態まで起きました。 

イランの敗北に歓呼していた男性メフラン・サマクは、軍警が撃った銃に撃たれて死亡しました。 

イラン人権センターは全国に広がった反政府デモで、保安軍の手によって殺害された人がこれまでに 448

人に上ると発表しました。 

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1006994982&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

 

04 OSEN 2022.12.06 

大韓野球ソフトボール協会、ママと一緒に学ぶ野球学校開催 

 

 大韓野球ソフトボール協会(会長イ·ジョンフン)は 5日から 8日まで江陵高校

野球場および室内野球場、セントジョーンズホテルで「ママと一緒に学ぶ野球

学校」を開催する。 これは協会が主管する「2022幼青少年クラブリーグ(i-

Leaugue)」の教育事業の一環として来年中学校進学を控えた初等学校 6年生の選手と保護者を対象にし、

協会は参加申込書受付者を対象に抽選を通じて選手 100人と保護者 100人など計 200人の参加者を選定し

た。 

「2022幼少年クラブリーグ(i-Leauge)」は成績と実績が優先される文化から抜け出し野球自体を楽しむ環

境を提供し、出場する試合数と経験が多くなるにつれ自ら悟り考える学生選手を養成することを目的とし

ている。 これに対し、母親と共に学ぶ野球学校は野球技術だけでなく、中学校進学前に健康な野球選手と

して成長するのに役立つ多様な教育と共に青少年期に入る学生として備えるべき徳目を学べる機会を提供

する。 

教育期間中、野球パートは KBO出身のレジェンドたちが選手たちの技量向上に役立つ予定だ。 投手パート

はチャ·ミョンジュ KBSA理事とホン·ミング元ロッテコーチ、打撃パートはチャン·ジョンフン元ハンファ

コーチ、捕手パートはキム·ドンス SBS sports解説委員、守備パートはイ·ジョンヨル SBS sports解説委

員がそれぞれコーチを務め、選手たちの技量向上の手助けをする。 さらに、KBSNのパク·ヨンテク解説委

員がレジェンド講師として参加し、選手たちに自分の経験談とノウハウを積極的に伝授する予定だ。 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1006994982&plink=ORI&cooper=NAVER
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出典：http://osen.mt.co.kr/article/G1112002817 

 

 

05 全州 MBC 2022.12.05 

体育会長の食堂に「会食集中」「数千万ウォン決済」 

 

◀アンカー▶ 

高敞郡体育会が昨年 1年間、食堂 1ヶ所だけで 80%の食費を決済しまし

た。 何か事情があったのでしょうか。 実はこの食堂のオーナー、高敞

郡体育会長でした。 

該当体育会長は今月末、高敞郡体育会長選挙にも出馬しました。 自分に対する中傷だと主張しました。 

ホ·ヒョンホ記者です。 

◀レポート▶ 

高敞のうなぎ専門食堂です。 

高敞郡体育会は昨年 1年間、この食堂でキャンプ訓練の名目で食費 1400万ウォン余りを使いました。 

全体会食 15回のうち 12回、全体補助金 1800万ウォンの 81.6%をここで決済したのです。 

最近 3年間、約 40回のうち 25回キャンプ訓練の食事費をこの食堂に支給し、総額は約 2200万ウォンに達

します。 

すべて郡からもらった補助金です。 

さてこの食堂、高敞郡体育会と特殊関係です。 

オ・ギョマン高敞郡体育会長が直接運営しているところです。 

[食堂関係者] 

「一度ずつ来て、だからといってそんなにたくさんは来ないんですよ。（ところで、2千万ウォンが引っか

かってるということは決済だけされたということですか？）いや、来て食べたんです。 したんですけど、

分かりません。 私は...." 

高敞郡体育会はまた、うなぎ 3300万ウォン分をこの食堂で購入し、邑面体育会長などに名節プレゼントと

して回しました。 

選手育成などに使われるべき役員会費として会場の食堂で物を購入したのですが、このような事実はすべ

て高敞郡の監査で明らかになりました。 

オ会長は食堂選定は高敞郡体育施設事業所に委任しただけで、名節プレゼントも自分がかけたお金の方が

多いとし、利益を得る目的ではなかったと釈明しました。 

[オ·ギョマン/高敞郡体育会長] 

「（体育会長）選挙を目前にして、今まで体育会の監査を一度もしたことがありません。 ところで、これ

を特別監査をして、私が体育会を台無しにしたかのように報道資料を出したりして···。」 

この他にも高敞郡体育会は訓練費補助金 8千 6百万ウォン余りを何の証明もなしに種目別代表者などに支

給するなど郡監査で摘発された事項だけで 10件に達します。 

このように監査を通じて体育会の補助金執行の不正事例を大量に摘発した高敞郡。 

http://osen.mt.co.kr/article/G1112002817
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しかし、摘発された 10件に対して高敞郡が下した措置はただ「是正」と「注意」措置だけで、還収金額は

わずか 20万ウォンに過ぎません。 

[高敞郡関係者] 

「民選なので、そして体育会なので私たちが直接的に懲戒とか、まあそういう権限は私たちに与えられて

ないじゃないですか。 もしやるとしたら体育会で扱わなければならない事案だし…」 

補助金集中発注疑惑に軽い処分まで加わり、独立性と透明性を確保するとして導入された民選体育会の趣

旨が色あせています。 

出典：https://www.jmbc.co.kr/news/view/28703 

 

 

06 韓国日報 2022.12.05 

安東市体育会京畿団体役員、訓練費横領疑惑 

 

 安東市体育会加盟種目団体のある役員が道民体育会の訓練費を選手たち

に運動用品を購入して支給したように装って横領した疑惑が提起され論難

を呼んでいる。 

5日、地域体育界によると、加盟種目団体の事務長（専務）A氏は、この 2

年間、道民体育大会の訓練費を選手たちに使わずに用品を支給したかのよ

うに書類を操作して横領した疑いで警察の捜査を受けている。 

国家代表出身の A事務長は昨年、道民体育大会の訓練費のうち年俸を受け取る選手には別途支給できない

という実業選手団の規定を破って運動靴を支給したかのように書類を操作した。 また、今年は幽霊選手を

募集して道民体育大会出場選手に変身させる方法で運動用品を支給したかのように虚偽書類を作成した。 

このような方法で数百万ウォンの補助金を横領したことが明らかになった。 

問題になると、A事務長は最近大会出場中に競技場を離脱し、名義上受領者に実際に用品を支給したり横

領金額を返却しようとしたが失敗した。 議論の余地のある運動用品は体育会倉庫に保管中だという。 

警察は、A事務長の容疑が相当数信憑性があると見て、本格的な捜査に着手したという。 

これだけではない。 A事務長はこの過程で訓練日誌と用品支給台帳も操作した。 訓練期間中の食事代や

おやつ代などは一銭も記載しなかった。 特に、A事務長は実業チームのコーチを兼職し、年間数千万ウォ

ンに当たる用品を妻名義の店で購入し、利害衝突の議論を起こした。 

スポーツ用品店代表（B）は「国家代表出身の指導者が故郷に帰って後進養成のために熱心に訓練している

と拍手を送ったが、京畿団体事務長と安東市庁実業チームコーチを兼職する強大なポストを悪用して家族

名義で関連事業をしたため、学校チームの監督やコーチたちは顔色を伺わざるを得ない」とし「他の用品

店は営業ができず廃業せざるを得ない状況」と吐露した。 

該当競技団体は最近総会を開き、このような問題を確認し解任した。 

安東市体育会の競技団体が道民体育大会の訓練費支出と関連し、他種目も同じ方法で相当部門横領した事

実が知らされ、全種目に対する捜査拡大も避けられないものと予想される。 

これに対して安東市関係者は「道民体育大会訓練費執行関連苦情が提起され把握しているところであり、

協会で懲戒が下されただけに内容を確認し検討する予定だ」と釈明した。 

https://www.jmbc.co.kr/news/view/28703


6 

 

警察は現在捜査中であり、事件内容を確認することはできないと明らかにした。 

出典：https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2022120508270000963?did=NA 

 

 

07 週刊スポーツニュース  

 

スポーツは力…水原インフラが増え、生活体育は楽しくなる 

http://news.heraldcorp.com/view.php?ud=20221206000484 

 

「W杯初の女性主審」カタールで成し遂げた新しい歴史 

https://imnews.imbc.com/replay/2022/nwdesk/article/6432897_35744.html 

 

［W杯］ILO「FIFA、開催国の労働関連をもっと綿密に調べなければならない」 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20221205059400009?input=1195m 

 

涙を流すイラン選手を励ます米国…「真のスポーツ精神」 

https://www.sedaily.com/NewsView/26EQVV8QR9 

 

国民体育振興公団が「2022ギャンブル産業中毒治癒フォーラム」を共同開催 

https://sports.khan.co.kr/bizlife/sk_index.html?art_id=202212061216013&sec_id=561501&pt=nv 

 

カン·テソン会長、キム·ボンジュ理事長、ソウル市体育会長選挙に出馬 

https://www.ytn.co.kr/_ln/0107_202212051536321511 

 

大韓体育会、2022年下半期に会員種目団体職員ワークショップを開催 

http://osen.mt.co.kr/article/G1112003247 

 

慶南生活体育施設基金事業 60億追加確保…今年の全国最多規模 

https://www.nocutnews.co.kr/news/5860409 

 

2022三陟生態都市杯種目別体育大会、6日閉幕 

https://www.pressian.com/pages/articles/2022120510383137593?utm_source=naver&utm_medium=search 

 

 

 

 

 

https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2022120508270000963?did=NA
http://news.heraldcorp.com/view.php?ud=20221206000484
https://imnews.imbc.com/replay/2022/nwdesk/article/6432897_35744.html
https://www.yna.co.kr/view/AKR20221205059400009?input=1195m
https://www.sedaily.com/NewsView/26EQVV8QR9
https://sports.khan.co.kr/bizlife/sk_index.html?art_id=202212061216013&sec_id=561501&pt=nv
https://www.ytn.co.kr/_ln/0107_202212051536321511
http://osen.mt.co.kr/article/G1112003247
https://www.nocutnews.co.kr/news/5860409
https://www.pressian.com/pages/articles/2022120510383137593?utm_source=naver&utm_medium=search
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体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

